

Au Filmpodium, à Bienne, le vendredi 30. 5. 2025, 18h00  
**Le début de la crise horlogère à Bienne en 1975**  
**Un documentaire d'Alvaro Bizzarri**  
**«L'homme et le temps»**



**L'Homme et le temps (1986, 58 min., 16mm, en français)**

Construit de manière claire et compréhensible par l'image et le son, le film passe en revue les principales dates de l'histoire de l'industrie horlogère jusqu'à l'éclatement soudain de la crise horlogère à partir de l'année 1975. Il met en évidence les problèmes liés à l'augmentation du chômage dans l'industrie horlogère de la ville de Bienne et de la région jurassienne. Le documentaire n'est pas seulement une tentative d'inventaire différencié d'un conflit social complexe ; par la prise de position claire de l'auteur, il est aussi une partie active de ce conflit.

- Hommage à Alvaro Bizzarri, par Morena La Barba
- Entrée à prix réduit (10 fr) pour les membres des syndicats dans le cadre de la soirée de formation de L'Union syndicale Bienne-Lyss-Seeland (USBLS), sur présentation de la carte de membre.
- Après la projection du film : rétrospective en présence de témoins de l'époque, apéritif offert avec bar

Le Filmpodium Bienne se trouve au Faubourg du Lac 73 à Bienne, derrière le Centre d'art Pasquart.